

千布小学校だより

2月号 R2.2.25
天童市立千布小学校
校長 三好 義宏

今年度を振り返り次年度へ

先週お渡しした学校だよりの「学校評価特集号」と学習参観時のスライドで教育課程の進捗状況をご説明申し上げました。来年度から、教育課程編成や学習指導法の拠り所としている、学習指導要領がかわります。背景として、変化の激しい社会を予測することは非常に難しく、学校で教えている内容が本当に役に立つのかという疑問の声があるのも事実です。そこで、来年度からは、知識を獲得する大切さは変わらないものの、獲得した知識をどう生かすのか、課題を仲間とどうやって解決するのか等に、より一層力を入れて教育していくこととなります。

平成30年度より、移行措置として英語を取り入れた学習を行ったり、必要な資質・能力を明らかにしたりして、授業を行ってまいります。ですから、来年度も大きな変化はないのですが、何よりも目の前にいる子供たちの確かな成長を最上位目標にすえ、教育を進めて参ります。引き続き、ご理解ご協力をお願いし、地域の宝物を育てていきたと考えております。

創立記念書初め会

創立を記念し、特選に加え、金賞の児童にも周年行事実行委員会より、メダルを授与しました。なるべく手本に忠実に、学年毎のめあてに向って字を整えて書いていた子供たちでした。特選に選ばれた子供は以下の6名です。

- 1年：大内 愛理さん
- 2年：後藤美紗希さん
- 3年：水戸部そらさん
- 4年：富樫 穂華さん
- 5年：兵藤 はなさん
- 6年：水戸部ほたるさん



おめでとうございます。

心と体の健康デー

1月23日は、心身の健全育成に資する学習に取り組み、フリー参観日を実施しました。外部からの講師をお迎えする学年も多く、ダンス教室、食育教室、そろばん教室、租税教室、防煙教室、情報モラル教室を開催しました。盲導犬教室では千布在住のユーザーもおいでくださり、盲導犬とともに触れ合う機会がありました。



“読んでみっかい ぶどうの実”

の皆様から大変お世話になりました

今年も、ぶどうの実の皆様から、朝の時間帯に読み聞かせをしていただきました。お忙しい中、心に染みるお話を紹介してもらうことができ、ありがとうございました。今年のメンバーを改めてご紹介します。◆花輪美也子さん、高橋和敏さん、花輪豊子さん、奥山朱美さん、三沢陽子さん、奥山泰子さん、蜂谷マサ子さん、石堂カンナさん、茂木美樹さん、富樫由衣さん◆の10名です。新規メンバーも募集中ですので、小学校までお問い合わせください。



今年も“だんごさし”を実施しました

駐在所さんと老人クラブの皆様からお手伝いをいただき、1、2年生がだんごさしを行いました。だんごを作り、はなみずきの枝に飾りました。できただんご木は、天一中・幼稚園・保育園にもおすそ分けしました。

